

## La fábrica de Ercros en Monzón dona a Cáritas 150 kilos de alimentos y material de limpieza



De izquierda a derecha: Los voluntarios de Cáritas junto a Susana Barranco, estudiante en prácticas, y Juan Carlos Carpi, delegado sindical de Monzón.

Las personas trabajadoras de la fábrica de Ercros en Monzón han donado a Cáritas 150 kilos de alimentos y material de limpieza.

Representantes de la plantilla contactaron con la organización no gubernamental para conocer cuáles eran sus necesidades, en especial durante la temporada navideña. Y, después de tres semanas de campaña, la fábrica logró recoger los 150 kilos de ayuda que serán repartidos entre las familias de Monzón que lo necesiten.

Juan Carlos Carpi, delegado sindical de la fábrica de Monzón, y la estudiante en prácticas, Susana Barranco, fueron los encargados de hacer efectiva la donación a los voluntarios de Cáritas.

Monzón, 18 de diciembre de 2023